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平成28年熊本地震

4月14日9時26分前震 16日未明前震から28時間後マグニチュード7,3の本震が熊本市及び益城方面を中心

に阿蘇方面、南は八代人吉へと甚大な被害を及ぼしました。会員の皆さまには心よりお見舞い申し上げます。

益城御船にも会員さんが被害を受けられてます。一日も早く日常の生活が戻られる事を祈ってます。

本会の事務所も東区のビルそれも三階という事もあり中はご覧の状態で我々理事も被災しており事務所の

片付けまでできませんでした。震災から一週間たち少しは落ち着く傾向になりつつありますので、理事に声掛

けして片付けたいと思います。総会等の時期になりますがなるべく予定通りにしてきいたいと考えていますので

ご協力のほど宜しくお願いいたします。

専務理事 上村

被災地訪問
平成28年5月3日（火） 益城、御船、甲佐地区
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5月3日に福岡県技から日技副会長の直塚さんと林さんが

来熊され被災地の会員さんとこへお見舞いに行ってきまし

た。日技からの支援金 、福岡県技からの支援金 九地協

からの支援金といただきありがたく会長へと受け渡して貰い

ました。

日技からの預かってこられたのを直塚副会長から川崎会長へ

福岡県技からのも直塚さんから川崎会長へ

九地協の会長の宗像さんから川崎会長へ

九地協からの支援金



被害の酷かった益城から御船、甲佐方面の会員さん宅へ福岡

から直塚さん林さん熊本は川崎会長宗像さん上村の5人で廻っ

てきました。雨の中被害が酷かった益城に入っていくとテレビで

見るままの光景が飛び込んできました。

まず原口会員宅へ、残念ながら写真撮る余裕なく、話聞いて

ただただおどろくばかりで、周りの家は倒れかかっていて、

努めている医院はまだ閉鎖中で大変な思いされてました。

途中で偶然立山会員と会ったのですが原口会員の話によると

立山会員宅は本震で全壊したそうです。会員の被害状況把握

して対処したいと思います。

次は同じ益城町の徳永会員宅へ、家の壁には黄色い紙が貼

られてまして、改修しないと住めない状態で、車中泊されてました。

ガレージで写真撮れせてもらいました。

屋根のブルーシートは屋根の瓦が落ちてきてガレージの上に

落ちてきたそうで補修されてました。
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益城から御船甲佐方面へ残念ながら甲佐在住の

会員さんはご不在で、玄関に手土産に書置きして

失礼いたしました。次に山地会員宅へこのあたり

も道や橋が通行止めだったり道ボコボコになって

たり、屋根の瓦が落ちてしまいブルーシート貼ら

れてました。雨が酷かったので写真が正面から

撮れてません。

ここからそう離れてないとこにある須崎会員宅へ、

もうすっかり片付けてあり、機械も修理に出して

代替え器がありましたが、扉のガラスが割れて

いたり、建ったばかりの家が残念な事になって

ました。リングファーネスが飛んだらしく、重た

い鋳造機が動いたとこに落ちてきて両方壊れた

そうです。

この後佐土原町にお住いのの会員さんとこへ行きましたがご不在で電話でお見舞い申し上げ終了となりました。まだ情報

を把握しきれておらず、会員さんの情報ありましたら県技の方までお知らせ下さい。本日は福岡 北九州から、早朝から

夕方まで、高速道路渋滞する中お越しいただきありがとうございました。



平成28年度定時総会
平成28年6月26日（日）PM1:00～

熊本市流通情報会館

九地協総会
平成28年6月12日（日） 福岡県技事務所

平成28年6月26日（日）PM1:00から熊本市流通情報会館にて、

平成28年度定時総会が開催されました。

新入会員の玉置公貴会員の紹介があり、議長に熊本市の

増田会員が選出され，議事が進行していきました。

第一号議案 平成27年度会務会計報告・監査報告

報告事項

*日技代議員会報告

*九地協報告

*熊本県技60周年記念式典案内

最後に、質問事項などがあり総会は終了しました。

熊本県歯科技工士会 広報 森

6月12日に福岡県技の事務所にて、開催されました。熊本県技から川崎会長 玉置副会長 宗像前会長

上村の4人で参加してまいりました。昨年までは熊本で前日懇親会次の日朝9時から総会でしたが、

今年から午後1時から4時までになりました。

直塚福岡県技会長の司会進行で始まり、宗像九地協会長の挨拶で議事に入る前に川崎会長より熊本

震災について現状報告や義援金のお礼があり27年度の会務報告、収支決算報告があり、牛島佐賀県

技会長と大分県技会長により監査報告がありました。次に次年度の事業計画及び予算案各県の分担

金が承認され議事は終了しました。
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井上勝範 会員

堂上充夫 会員

18日に開催される日技代議員会について、今回は改選にあたり全国枠から宗像会長が出馬されます。いい結果報告

できる事期待してます。

【今回の一番の議題 】

日本歯科技工学会 九州 沖縄支部平成28年度学術大会（九地協協賛）長崎県技支援

大会長 竹之内

実行委員長 土肥

１ メインテーマ：5年後の歯科技工を考える －ブルークスルー動けば変わるー

２ 内容： 特別講演１ 大畠 一成（デンタル・ラボア・グロース代表取締役）

特別講演２ 澤瀬 隆（長崎大学大学院 医歯薬学総合研究口腔インプラント学分野）

ポスター発表・シンポジュウム

３ 参加募集人数： 200名

４ 会場： 長崎インターナショナルホテル

長崎県大村市水主町1丁目973番地

以上の概要で長崎県の大村にて九地協協賛にて学会が開催されます。今回は長崎県技発足

ということで、長崎の会長土肥学さんが、企画されました。学生による彫刻コンテストも企画し

格技工学校へ呼びかけられます。まだチラシもこれからですが、熊本からも参加募り学会成功

へ協力していきたいと思います。

専務理事上村

宗像九地協会長挨拶 川崎熊本県議会長による震災報告

及び義援金にたいするお礼の挨拶
長崎県技会長の土肥さんにより

学術大会の説明



支部の活動報告

人吉支部 人吉支部総会
平成28年5月14日（土）

去る、５月１４日土曜日平成２８年度支部総会を６名でで開催しました。場所は、焼肉なべしま人吉店です。

まず高木支部長の挨拶で始まり緒方氏の会計報告がありました。本年度は役員改選もなかったので早々と宴会に

入りました。

各自の近況報告、特に熊本地震から１ヶ月ということで、震災の話などをし本年度の県の行事の開催について不

安の声も上がりました。焼肉は中々行く機会がないので満腹になるまで食べました。

人吉支部 山崎修身

天草支部 天草支部総会・懇親会
平成28年5月14日（土）

5月14日、天草支部の総会及び懇親会に参加してまいりました。

今回の震災は、天草にはそこまでの被害はないということでひとまず安心しました。

ただ本渡までの途中には明らかに地震によって壊れた家や壁等、局部的な被災は見受けられ震度7の強さを改めて見

せつけられた思いです。総会の議事が滞りなく終了し、最後に時間をいただき県技からのお願いをして懇親会の会場

に移動しました。

県技と支部には考え方に少々すれ違いがあるようですが、何度も支部を訪問し皆さんとお話をすることによって解決

できると思っています。天草支部の皆さん、お世話になりました。

川﨑晋二
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